

# *La brigade médicale Henry Reeve rentre d'Haïti*

---



La Havane, 19 déc. (RHC).- La brigade médicale Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres, est revenue cette fin de semaine d'Haïti après avoir porté secours à des centaines de sinistrés de l'ouragan Matthew.

A leur arrivée à La Havane, ces 38 praticiens qui se sont rendus en Haïti pratiquement au lendemain du passage de l'ouragan, ont eu une pensée pour Fidel Castro, décédé à La Havane alors qu'ils portaient secours aux victimes de l'ouragan.

Après avoir observé une minute de silence, Marcia Cobas, vice-ministre cubaine de la Santé, qui les a accueillis à l'aéroport international de notre capitale, a mis en exergue le travail que la brigade Henry Reeve a réalisé au milieu de conditions si difficiles et sa contribution aux efforts visant à stopper le déclenchement d'une épidémie de choléra dans le Sud d'Haïti.

« Nous reconnaissons vos efforts, vos heures d'insomnie éloignés de vos familles, mais surtout votre conviction d'aider le peuple haïtien et de partager avec lui ce que nous avons » a souligné la vice-ministre de la Santé.

En Haïti, la brigade Henry Reeve, créée en 2005 par Fidel Castro, après le passage de l'ouragan Katrina par le Sud des États-Unis, s'est acquittée de sa 24<sup>e</sup> mission dans des situations de désastres naturels.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/115920-la-brigade-medicale-henry-reeve-rentre-dhaiti>



**Radio Habana Cuba**